
L'assurance d'Abram
Après ces choses, la parole de l’Éternel fut adressée à Abram
dans une vision, disant : « N'aie pas peur, Abram. Je suis ton

bouclier, ta très grande récompense » (Genèse 15:1).
Après  son  retour  à  Canaan,  Abram  a  démontré  sa  foi  en  Dieu  en  se
séparant de Lot et en le sauvant plus tard de la captivité. Dieu a ensuite
béni Abram à travers le ministère de Melchisédec. Au début du chapitre
15, nous voyons l'intervention ultérieure de Dieu dans la vie du patriarche
lorsqu'il apparaît à son serviteur dans une vision. Dieu rassure Abram qu'il
est  son  « bouclier » et  « une  récompense  extrêmement  grande ». Nous
avons tous besoin d'être rassurés. Cela a du sens pour nous lorsque nous
lisons que Dieu fournit un tel réconfort dans les moments difficiles que
traverse son peuple. Mais il est vital de voir que Dieu rassure également
Abram lorsqu'il a fait preuve d'une grande foi en Dieu. Nous avons besoin
de  connaître  la  présence  de  Dieu,  comme  Paul  nous  l'enseigne  dans
Philippiens,  à  la  fois  dans  les  moments  de  plénitude  et  dans  le  besoin
(Philippiens 4:11-13).  L'assurance de Dieu nous rappelle que Christ  est
notre force et nous garde près de Lui, « Je peux tout par Christ qui me
fortifie ».  Dieu était  le  « bouclier » d'Abram, le  protégeant quotidienne-
ment, et Il était sa « très grande récompense », son avenir certain promis.
Dieu n'a pas simplement donné la protection à Abram et promis l'espoir.
Dieu était  sa protection et son espérance, nous rappelant que Christ est
notre puissance et notre espérance.

Mais  quelque  chose  troublait  Abram.  Il  n'avait  pas  d'héritier,  alors
comment les promesses de Dieu pourraient-elles s'accomplir en lui ? Le
réconfort de Dieu lui a donné la confiance nécessaire pour ouvrir son cœur
à Dieu au sujet de sa détresse (v.2). La réponse de Dieu est belle. Il promet
à Abram un enfant et l'emmène ensuite regarder les étoiles dans le ciel et
l'assure de la grande compagnie de personnes qui seraient ses descendants
(v.5). Dieu fit qu'Abram regarda au-delà du monde vers le Dieu de toute la
création, et « il crut l’Éternel, et il lui compta cela à justice » (v.6). Dieu
rassure encore son serviteur : « Je suis l'Éternel, qui t'ai fait sortir d'Ur en
Chaldée,  pour  te  donner  ce  pays  en  héritage »  (v.  7).  Et  la  confiance
d'Abram en Dieu grandit : « Seigneur Éternel, comment saurai-je que j'en
hériterai ? » (v.8). Ce qui suit est une offrande compliquée qu'Abram a dû
protéger (vv.9-11) avant qu'il ne s'endorme profondément pour connaître
l'avenir  de  ses  descendants.  Dieu  explique  qu'ils  iraient  en  Egypte  et



souffriraient pendant quatre cents ans avant d'être rachetés (vv.13-14). Et
Dieu promit à Abram qu'il mourrait en paix à un âge avancé (v.15). C'était
le  jour  où  l’Éternel  a  fait  une  alliance  avec  Abram et  a  promis  à  ses
descendants le pays où Abram a vécu dans la foi avec Dieu.

L'expérience  d'Abram  de  l'assurance  de  Dieu  de  sa  présence,  de  sa
protection et de ses promesses et la révélation de Dieu de ses desseins sont
un tel encouragement pour nous en tant que chrétiens. Nous croyons au
Seigneur  Jésus  et  nous  nous  tenons  dans  la  justice  de  Christ.  Notre
Sauveur qui est mort pour nous et vit maintenant pour nous. Notre Père
nous protège et prend soin de nous. Le Saint-Esprit  utilise la parole de
Dieu  pour  nous  révéler  et  nous  assurer  de  toutes  les  bénédictions
spirituelles  que  nous  avons  en  Christ.  Et  Il  nous  parle  des  « choses  à
venir » (Jean 16:13). Les certitudes de la foi sont fondées sur l'alliance de
la grâce de Dieu révélée en notre Sauveur. Un parent aimant ne se lasse
pas de rassurer et d'encourager ses enfants, et Dieu ne se lasse pas de nous
rassurer et de nous encourager dans l'amour qui ne nous lâchera jamais.

Cela  devrait  élever  nos  cœurs  dans  l'adoration  et  augmenter  notre
confiance quotidienne en Lui.
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